



はぎのだい

校訓 自学 誠心 敬愛

学校だより 6月号

令和3年5月31日



学校HP QRコード

津幡町立萩野台小学校長 青山 昌美

鳥のさえずりがよく聞こえ、陽光まばゆい季節になりました。子供たちは休み時間になると外に出て元気に遊んでいます。夏服の白いポロシャツの子も多くなり、学校はますます活気づいています。

5月19日、6年生が刈安小学校の6年生と、英語の授業でオンライン交流を行いました。本校で初めての試みでしたが、ビデオチャットを通じて英語で自己紹介をする子供たちは、どの子どもとても楽しそうでした。

今年度から子供たちへの一人一台の端末貸与も始まり、学校生活や授業にますますICTが導入されてゆきます。ICTの活用を通して子供同士の関わりを広げ、深める可能性を、これからも探ってゆきたいと考えています。(6年生の授業の様子は学校ホームページ「動画で見る『はぎのっ子』」にアップしてあります。どうぞご覧ください。)

大規模な学校クラスターが発生するなどし、本県の新型コロナウイルス感染症の感染の勢いはなかなか弱くなりません。本校でも、感染症予防として6月の授業参観、夏休みのプール開放を中止とさせていただきます。児童の教育活動の保障と感染症対策とのバランスをとりながらの毎日ですが、こうして本校の感染症対策を進められるのは、保護者の皆様のご理解があってこそです。本当にありがとうございます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

PTA 総会書面決議結果について

各議案についての賛否を確認しましたので、その結果についてご報告します。

会員46名(保護者の皆様35名、本校職員11名)全員の方から回答をいただきました。

7つの議案すべてが、賛成46・反対0でした。そのため、すべての議案が原案のとおり決定しました。

資源回収(予定)について

PTAでは、7月4日(日)8時より資源回収を実施予定です。(コロナウイルス感染症の状況により、やむを得ず中止とする場合があります。中止の場合は7月1日(木)までに、学校ホームページ及びび一斉メールでお知らせいたします。)

休日の朝のことでもあり、保護者の皆様には色々のご都合もあるかと思いますが、なにとぞ集荷作業にご協力のほどよろしくお願いいたします。皆様方のご参加、お待ちしております。

「マチコミメール」へのご登録ありがとうございました

5月30日現在、45名の保護者の方に登録していただいております。アンケートには、40名の方から回答をいただきました。ありがとうございました。

①添付ファイルを開くことができたか・・・できた 97% できなかった 3%

②登録は簡単だったか・・・簡単だった 63% 迷った 27% 難しかった 10%

自由記述欄では、「ドメイン指定がわからなかった」、「初めてのマチコミメールなのでやり方が分からず、難しく、迷うときがあった」「登録手順書にQRコードがいくつかあって紛らわしかった。アプリにとぶ為のQRコードのみでいいと思う」「マチコミアプリの使い方に分かりにくさを感じた。学校とは関係のない投稿などや広告も多い」等のご意見をいただきました。貴重なご意見ありがとうございました。今後、検討してまいります。